

Le gouvernement colombien augmente le devis des Jeux de Barranquilla



Barranquilla, 6 mars, (RHC).- Le gouvernement colombien a augmenté le devis des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu à Barranquilla.

Le président Juan Manuel Santos a annoncé la nouvelle lors d'une visite dans un stade complètement renouvelé pour l'occasion.

Et le maire de Barranquilla, Alejandro Char, a salué la décision du gouvernement sur les réseaux sociaux.

«Nous remercions le président Juan Manuel Santos de la contribution pour 30 milliards de pesos supplémentaires pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes. Au cours de sa visite au stade Romelio Martinez il nous a annoncé cette grande nouvelle » a-t-il posté sur son compte Twitter.

L'ouvrage reçoit en ce moment la touche finale et son entrée en fonctionnement est prévue à la mi-avril pour l'organisation d'événements sportifs d'essai.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/156767-le-gouvernement-colombien-augmente-le-devis-des-jeux-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba